



# Batres respalda a Ernestina Godoy para dirigir la FGJCDMX hasta el 2028; PAN amenaza con votar en contra

El partido blanquiazul enlistó algunos de los presuntos actos de corrupción en los que Godoy estuvo involucrada

**Jorge Aguilar**

metropoli@cronica.com.mx

“Envié el oficio al Congreso de la Ciudad de México, donde propongo ante esta soberanía la ratificación de la licenciada Ernestina Godoy por un nuevo periodo de cuatro años al frente de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México”; señaló el jefe de Gobierno, Martí Batres, durante la entrega de reconocimientos a la policía de la Ciudad de México. Sin embargo, los legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) amenazaron con votar en contra de cualquier iniciativa para que Godoy continúe en el cargo.

En la ceremonia, Batres destacó que en el documento enviado a la legislatura, apoyó que la nueva gestión de Godoy al frente de la FGJCDMX se renude el 10 de enero de 2024 y finalice el 9 de enero de 2028.

Entre las razones que fortalecen su deseo para que la dirección de la institución no sufra cambios, destaca la opinión favorable que emitió el Consejo Judicial Ciudadano (CJC), cuyos integrantes calificaron como excelentes sus resultados al frente de la institución, específicamente en atención a vícti-



Martí Batres le da su apoyo a Ernestina Godoy.

mas de violencia, investigación de feminicidios, vinculaciones a proceso de delincuentes y reclusión de delictos.

“El hecho de que sea una persona honesta, profesional, con sensibilidad social, con vocación de derechos humanos y una abogada de trayectoria que ha defendido las mejores causas en el servicio público y desde sociedad civil, hace de ella una fiscal idónea para la labor que se ha realizado a lo largo de estos años, por eso también tenemos buenos resultados”, destacó.

“La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México proporcionó a los miembros del Consejo 55 diferentes documentos, planes de política criminal y de persecución pe-

nal, funcionamiento del nuevo modelo de investigación de los servicios periciales y de atención a víctimas”, añadió.

Por último, el jefe de Gobierno comentó que 99.5 por ciento de opiniones que recibió dicho Consejo sobre la Fiscalía y su trabajo fueron positivas, esto gracias al trabajo excepcional que ha realizado en la Fiscalía, resultados que, en sus palabras, se reflejan en la disminución de delitos en la ciudad, como homicidios la baja de 51 por ciento en homicidios y 88 por ciento en secuestros.

“La trayectoria de la Fiscal como persona honesta, preparada, entregada, sensible, profesional y con un alto espíritu cívico de servicio a la ciudadana”, mencionó.

## PAN VOTARÁ EN CONTRA

En contraparte, los diputados del partido blanquiazul dejaron en claro que estarán a favor de las víctimas que se encuentran desprotegidas por el reprochable trabajo que ha realizado Godoy Ramos, quien lejos de atenderlas sólo las revictimiza.

También, le solicitaron a los integrantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y del Movimiento Ciudadano a ponerse del lado de quienes han padecido de la mala procuración de justicia y no estar del lado del poder, ya que de manera contraria, sería traicionar el voto que los capitalinos les otorgaron para re-

presentar a la oposición.

“De una vez dejamos en claro que los diputados de la bancada de Acción Nacional vamos a votar en contra de la ratificación de Ernestina Godoy. Votar a favor sería traicionar a las víctimas, votar a favor, sería avalar a una funcionaria que se encarga de fabricar delitos y que protege a los servidores públicos que quebrantan las leyes”, destacó el coordinador de los legisladores del PAN, Federico Döring Casar.

El líder blanquiazul enlistó algunas de las controversias y presuntos actos de corrupción en los que ha estado involucrada Godoy durante su gestión en la FGJCDMX, por ejemplo, la detención ilegal de Alejandra Cuevas para favorecer en el proceso al fiscal General de la República, así como la impunidad y nulas investigaciones hacia la ex directora del Metro, Florencia Serranía, por el desplome de la Línea 12.

Adicionalmente, Döring recordó el caso del cateo al Black Wall Street Capital, diligencia donde aparentemente elementos de la Policía de Investigación (PDI) de la FGJCDMX sustrajeron más de 67 millones de pesos, suma que hasta el momento está desaparecida. Además, Erick Armando “N”, Ministerio Público que coordinó el cateo a la empresa financiera, presuntamente sustrajo evidencia que relacionaba a la institución con lavado de dinero, fraude y delitos contra la salud.